

# 12 décembre 2010

Petit retour une semaine en arrière à l'occasion du Téléthon où le SNBC a apporté son soutien en montant un stand de tir, encadré par les jeunes du club. Beaucoup de gens ont pu s'essayer au tir avec les carabines laser (prêtées par le papa de Clarisse)



Une pensée pour Jean qui vient de nous quitter à 23 ans. Il était apprécié par de nombreux fondeurs du groupe des grands.

On ne t'oubliera pas Jean

Notre cadet Aymeric a participé aux Championnats de France de ski alpinisme dans les Hautes Alpes, avant d'attaquer ses premières compétitions de ski de fond.

Il prend une très belle 3ème place, en sachant que ceux qui le devancent ont 2 ans de plus!!!



Hugo et Remi ont participé à un chrono de préparation en biathlon avec le comité régional à Autrans. Le but n'était pas le résultats mais de tirer dans des conditions de stress et de confrontation avec les autres afin d'être au top pour les premières compétitions.